

サ ル ビ ア

平成28年11月21日 第65号

小菊の里俳句大会表彰式

11月5日(土)に、赤堀芸術文化プラザで、小菊の里俳句大会の表彰式がありました。

本校からは、298名(387名中)の児童が、505句(1623句中)を応募しました。

惜しくも金賞入賞は逃しましたが、銀賞1名(2名中)、銅賞2名(3名中)、入選8名(25名中)、努力賞10名(30名中)を受賞することができました。

来年度も、たくさんの児童が、たくさんの俳句を応募してほしいと思います。また、4年生以上の児童には、第9回藤岡市桜山まつり俳句大会にも、挑戦してほしいと思います。



学習支援ボランティア

10月31日(月)、11月1日(火)、11月14日(月)、11月17日(木)の4日間、5年生は、保護者のみなさんに、家庭科のミシン実習の支援をしていただきました。

のべ29名の保護者のみなさんにご協力いただき、大変助かりました。ありがとうございました。

今後も、いろいろな場面で、保護者のみなさんのお力をお借りして、教育活動を充実させていこうと考えております。ご支援・ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。



体育集会

11月17日(木)の朝行事は、体育集会でした。

今回は、長なわで、いつもとは違った長なわの跳び方に挑戦しました。

3学期には、長なわ大会が行われます。どのクラスも、学年記録の更新に向けて、クラス一丸となって取り組んでほしいと思います。そして、1年間のしめくくりとして、クラスの絆を強め、よい思い出を作してほしいと思います。



要 請 訪 問

11月18日(金)に、伊勢崎市教育委員会の先生や市内小学校の教科等指導員の先生をお迎えして、「自ら考え、伝え合える児童の育成」を目指して、授業研究をしました。

10人の教諭が授業を公開するとともに、2校時に、6年1組で行われた、算数「速さの表し方を考えよう」の授業をもとに、よりよい指導のあり方について、研修しました。

角田教諭の指導のもと、児童は、道のりを求める公式を用いて、速さと道のりから時間を求めることができることを考え、グループで伝え合いました。

これからも、「しんけんに学ぶ子」の育成を通して、自分の考えを持ち、それを相手にわかりやすく説明できる力を伸ばしていこうと思いました。

